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“Perché Gesù è l’unico Salvatore?”
Pubblicazione multilingue del libro 

Il Messaggio della Croce, l’Essenza del Vangelo

Attraverso i libri del Dott. Jaerock 
Lee, innumerevoli pastori e credenti 
in tutto il mondo hanno compreso 
l ’ amore  de l  S ignore  e  v i s su to 
i l  cambiamento  de l  loro  cuore 
attraverso le opere dello Spirito 
Santo. 

Le recensioni che parlano del 
Messaggio della Croce,  dicono 
cose come: “Dal libro si percepisce 
chiaramente la garanzia immutabile 
del Vangelo di Gesù Cristo”; “Questo 
l ibro s i  basa  interamente  sul la 
Bibbia”; “Questo libro porta dei 
cambiamenti sia nelle nazioni che 
nella vita individuale delle persone 
apportando un grande contributo 
alla crescita delle chiese del mondo” 
e “Mentre leggo sento la presenza 
dello Spirito Santo.” 

Le manifestazioni delle opere 
potenti di Dio e i sermoni portati 
nel corso della vita del Pastore 
Fondatore, il Dott. Jaerock Lee, 
sono stati raccolti e stampati in molti 
libri. Questo sforzo ha portato alla 
pubblicazione di 90 libri in coreano 
di cui 44 tradotti in ben 75 lingue. 
Tra questi, 314 volumi in 47 lingue 
sono stati pubblicati in forma di 
e-book. 

P r i m a  d e l l ’ a p e r t u r a  d e l l a 
chiesa, il pastore fondatore, Dott. 
J a e r o c k  L e e ,  p r e g ò  e  d i g i u n ò 
intensamente chiedendo a Dio di 
ricevere una rivelazione esatta nella 
comprensione dei 66 libri della 
Bibbia. Questo perché il cuore di 

Dio e la sua volontà, 
contenute nella Bibbia, 
possono essere compresi 
c o r r e t t a m e n t e  s o l o 
attraverso l’ispirazione 
dello Spirito Santo. I 
messaggi importanti che 
ha ricevuto attraverso 
lo Spirito Santo hanno 
risvegliato molte anime 
in tutto il mondo. 

I n  p a r t i c o l a r e ,  I l 
Messaggio della Croce 
è da considerarsi una 
lettura obbligata perché 
copre argomenti importantissimi 
p e r  i  c r i s t i a n i ,  f o r n e n d o  u n a 
spiegazione inconfutabile riguardo la 
provvidenza della salvezza attraverso 
la croce. Il libro presenta risposte 
chiare alle domande fondamentali 
che ogni crist iano si  r i trova ad 
ospitare nella sua mente, come ad 
esempio: “Perché Gesù è l’unico 
Salvatore?” o “Perché Dio ha messo 
l’albero della conoscenza del bene e 
del male nel giardino di Eden?” 

Comprendere il motivo per cui Dio 
ha piantato l’albero della conoscenza 
del bene e del male nel giardino 
dell’Eden ci porta a capire molte cose 
sulla coltivazione umana: in primis, 
che gli uomini non hanno altra scelta 
che amare Dio sinceramente. Quando 
si comprendono chiaramente l’amore 
e la sapienza di Dio nel compiere 
la provvidenza della salvezza, non 
si  può fare a meno di  r imanere 

colpiti da stupore e meraviglia. “Il 
Messaggio della Croce”  è stato 
stampato in 56 lingue, ed alla data di 
questa newsletter, è stato tradotto in 
ulteriori 14 lingue.

I l  Dott .  Richard Blake,  dagl i 
Stati Uniti, ha scritto la seguente 
recensione del libro su Amazon.com: 
“Il Messaggio della Croce fornisce 
ai  lettori  un solido fondamento 
d i  f e d e ,  c o n s e n t e n d o  l o r o  d i 
comprendere  la  provvidenza  e 
l’incommensurabile amore di Dio.”

I l  min i s te ro  de l l ’Ed i to r ia  fu 
avviato con la pubblicazione del 
libro Gustare la Vita Eterna prima 
della Morte nell’aprile del 1987. Da 
allora, il Dott. Lee ha pubblicato i 
suoi sermoni e molti altri libri, tra 
cui: Il Messaggio della Croce; La 
Misura della Fede; Cielo I & II; 
Inferno; Spirito, Anima e Corpo I & 
II; L’Amore è il Compimento della 

Legge; Le Sette Chiese; Le Chiavi 
per Studiare Bene; La Sapienza; 
Lezioni da 1 Corinzi I e II; Sulle 
orme del Signore I & II; L’uomo 
di carne e l’uomo dello Spirito I & 
II, oltre alcune raccolte di articoli, 
dozzine di libri di studio della Bibbia 
per studenti e bambini, testimonial 
per libri di altri scrittori e un saggio 
cristiano. I suoi scritti sono stati 
modi f ica t i  e  s tampat i  in  modo 
tale che tutti i cristiani, siano essi 
bambini, studenti, giovani adulti o 
adulti maturi, possano comprendere 
e praticare il Vangelo della santità. 

Ad oggi ,  p iù  d i  vent i  ed i tor i 
internazionali pubblicano i libri del 
Dott. Lee, tra cui, Charisma Media 
negli Stati Uniti; Guardian Books 
dell’ Essence Publishing House del 
Canada; Evangelista Media in Italia; 
Cornelius in Germania;  Baruch 
Publishing Company in Ucraina; 
Grace Publishing House di Taiwan; 
Andi Editore in Indonesia; Word of 
Christ Publishing House in India; 
Manmin  Publ i sher  in  Males ia ; 
Freedom House Publishing in Egitto. 
I libri sono disponibili in tutti e sei i 
continenti attraverso librerie online 
come amazon.com dagli Stati Uniti 
d’America, amazon.in dall’India, 
New & Best Publisher inUcraina e 
Librairie Antoine in Libano. 

Gli e-book delle edizioni coreane 
sono  d i spon ib i l i  on l ine  anche 
sui siti web di Kyobo Bookstore, 
Ridiboks, Interpark, Bandi e Lunis, 
Youngpoong Bookstore, Yes 24, 
A ladd in ,  e  iBooks to re .  I  l i b r i 
multilingue sono disponibili sui siti 
web di Amazon.com, iBookstore, 
Google Play Books, Barnes & Noble, 
e Kyobo Bookstore (in inglese, 
cinese semplificato e giapponese). 
Amazon.com, la l ibreria online 
l e a d e r  a  l i v e l l o  m o n d i a l e ,  h a 
disponibili alcuni libri del Dott. 
Lee, anche in e.book: Inferno e Il 
Messaggio della Croce, ed entrambi 
i volumi I e II de La Mia Vita La 
Mia Fede, sono disponibili non solo 
in inglese ma anche in francese, 
spagnolo,  portoghese,  i ta l iano, 
tedesco, cinese semplificato e altre 
lingue. 

I l  Messaggio del la Croce 
Da sinis tra, v ietnamita, croato, serbo, bosniaco, 
cambogiano, curdo, indiano, persiano, tailandese, e 
georgiano. 

I l  Messaggio della Croce è stato tradotto in 55 lingue 
e venduto in ogni angolo del mondo. Il libro parla dei 
quat tro requisit i fondamentali soddisfat ti da Gesù 
Cristo per cui solo Lui è il nostro Salvatore. 
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1.  La Chiesa Centrale Manmin crede che la Bibbia è la parola di Dio, perfetta e impeccabile.
2.  La Chiesa Centrale Manmin crede nell’unità e nell’opera dell’Iddio Trino: Dio, 
 il Santo Padre, Dio, il Santo Figlio, e Dio lo Spirito Santo. 
3.  La Chiesa Centrale Manmin crede che noi veniamo perdonati dei nostri peccati  
 solo attraverso il sangue redentore di Gesù Cristo.

4.  La Chiesa Centrale Manmin crede nella resurrezione e nell’ascensione di  
 Gesù Cristo, nel suo secondo avvento, nel millennio e nel cielo eterno.
5.  I membri della chiesa centrale Manmin confessano la loro fede attraverso “Il Credo  
 degli Apostoli” ogni volta che si incontrano e credono nel suo contenuto letterale.

Confessione di fede
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“Dai giorni di Giovanni il Battista fi no ad ora, il regno dei cieli soffre violenza e i violenti se ne impadroniscono.” (Matteo 11:12) 

Il regno dei cieli soffre violenza

Pensa te  a l la  fe l ic i tà  de l l ’a t le ta 
quando vince la medaglia d’oro ai 
Giochi Olimpici! Il duro allenamento 
si trasforma in gioia e l’atleta ne resta 
rapito. Allo stesso modo, quando si 
vince la battaglia spirituale fi nale contro 
il diavolo, il nemico, Satana, possiamo 
entrare nella Nuova Gerusalemme la cui 
gloria non è comparabile a nulla presente 
su questa terra. Anche qui, mentre 
viviamo la nostra esistenza terrena, non 
ci risparmiamo sacrificio o fatiche per 
ricevere qualche premio o ricompensa. 
Come dobbiamo vivere, quindi, noi 
che non vediamo l’ora di ottenere le 
ricompense celesti? 

1.  I l  cielo va preso con la forza 
attraverso la fede 

In Matteo 11:12 si legge: “Dai giorni 
di Giovanni il battista fino ad ora, il 
regno dei cieli è preso a forza e i violenti 
se ne impadroniscono.” Dal momento 
che il cielo è il mondo di Dio – che è la 
Luce – il diavolo, il nemico, Satana, non 
vi si può avvicinare. Ma chi avrebbe il 
coraggio di infl iggere sofferenza al cielo 
cercando di prenderlo con la forza? 

C iò  che  ques to  ve r so  s ign i f i ca 
veramente è che i figli di Dio arrivano 
a possedere il regno celeste attraverso 
il raggiungimento della vittoria contro 
il diavolo, il nemico, Satana. Inoltre, la 
nostra dimora celeste sarà determinata 
dalla misura della nostra fede. Gli 
uomini non hanno scelta, sono destinati 
all’inferno a causa dei loro peccati. Solo 
credendo in Gesù Cristo e ricevendo la 
salvezza, si guadagnano la possibilità di 
entrare in Paradiso. 

Eppure, il diavolo, il nemico, Satana, 
fa del suo meglio per impedire alla gente 
di ascoltare il Vangelo e credere nel 

Signore. Non solo: è sempre in allerta, 
tentando anche i cristiani in modo 
che commettano peccati. Possiamo 
completamente possedere il regno dei 
cieli dopo aver vinto la battaglia contro 
il diavolo, il nemico, Satana, che vuole 
indurci in tentazione. Pertanto, la Bibbia 
ci dice che “il regno dei cieli è preso a 
forza e i violenti se ne impadroniscono.”

Perché Gesù dice: il regno dei cieli 
soffre violenza “dai giorni di Giovanni 
il Battista fino ad ora”? Giovanni il 
Battista aveva il dovere di preparare la 
via del Signore, e ha speso la sua vita 
testimoniando di Gesù, in modo che 
potesse operare come il Salvatore. Così, 
“dai giorni di Giovanni il Battista fi no ad 
ora”, fa riferimento al tempo di Cristo – 
quello del Nuovo Testamento – in cui le 
persone ricevono la salvezza per fede. 

Al tempo del Vecchio Testamento, si 
poteva ricevere la salvezza attraverso 
opere della Legge. Nessuno considerava 
il peccato e la malvagità del cuore, 
si  chiedeva la remissione solo dei 
peccati commessi esteriormente, con 
le proprie azioni. Se si era violata la 
legge, i peccati venivano perdonati 
mediante un sacrificio. Lo standard di 
salvezza è molto diverso tra il tempo del 
Nuovo Testamento e quello dell’Antico 
Testamento. Ora, che è il tempo del 
Nuovo Testamento, otteniamo la salvezza 
quando crediamo nel Signore Gesù e 
riceviamo lo Spirito Santo; non è più 
richiesto offrire un sacrificio di sangue 
per i nostri peccati. Questo è il motivo 
per cui il tempo del Nuovo Testamento, 
che è quello dello Spirito Santo, viene 
chiamato il tempo della grazia. 

2. Le dimore celesti assegnate secondo 
la misura di fede di ognuno

In Romani 12:3 si legge: “Per la grazia 
che mi è stata concessa, dico quindi a 
ciascuno di voi che non abbia di sé un 
concetto più alto di quello che deve 
avere, ma abbia di sé un concetto sobrio, 
secondo la misura di fede che Dio ha 
assegnata a ciascuno.” Come appena 
letto, ognuno possiede una diversa misura 
di fede. Qual è il primo livello di fede? 

Il primo livello è la fede dei “fi glioli.” 
1 Giovanni 2:12 dice: “Figlioli, vi scrivo 
perché i vostri peccati sono perdonati 
in virtù del suo nome.” Qui, “figlioli” è 
un termine utilizzato come riferimento 
verso quanti hanno appena iniziato la vita 
cristiana, appena accettato il Signore, e 
sono appena diventati fi gli di Dio. La loro 
fede è appena sufficiente per ricevere la 
salvezza, sono qualificati per entrare in 

Paradiso, la dimora più bassa nel cielo. 
Il livello seguente è la fede dei figli. 

1 Giovanni 2:13 dice, “Ho scritto a voi, 
fi glioli, perché avete conosciuto il Padre.” 
Un cristiano che si trova a questo livello 
di fede inizia pian piano a comprendere 
spiritualmente Dio e a chiamarlo “Padre”, 
proprio come un neonato crescendo 
riconosce il proprio padre e inizia a 
chiamarlo papà. Le persone con questo 
livello di fede sono come un bambino 
che “beve ancora latte”: a loro è riservato 
il Primo Regno dei Cieli, un luogo di 
dimora celeste migliore. 

Il terzo livello è la fede dei giovani. 
1 Giovanni 2:13 afferma, “Scrivo a voi, 
giovani, perché avete vinto il maligno.” 
Una persona con la fede dei giovani non 
pone attenzione verso le cose del mondo; 
vive nella verità e supera il maligno 
poiché la sua fede è aumentata. Ora è 
cresciuto, può mangiare cibo solido. Le 
persone con questa fede possono entrare 
nel Secondo Regno dei Cieli un luogo di 
dimora celeste migliore del Primo Regno.

Inf ine,  vi  è  la  fede dei  padri .  1 
Giovanni 2:14 dice: “Padri, vi ho scritto 
perché avete conosciuto colui che è fin 
dal principio.” Le persone con la fede 
dei padri hanno deciso di estirpare ogni 
forma di male dal proprio cuore. Amano 
Dio oltre ogni cosa e Lui si compiace 
in loro in quanto conoscono la sua 
origine eterna. Essi lavorano fedelmente 
verso tutta la casa di Dio, sono un buon 
esempio verso gli altri e obbediscono a 
Dio, discernendo la sua volontà e il suo 
cuore. Essi vivranno eternamente nel 
Terzo Regno dei Cieli o nella più bella 
dimora celeste, Nuova Gerusalemme. 

3. Come ‘conquistare’ una dimora 
celeste migliore

In primo luogo, dobbiamo premere 
verso la meta 

1 Corinzi 9:25-26 dice: “Chiunque 
fa l’atleta è temperato in ogni cosa; e 
quelli lo fanno per ricevere una corona 
corruttibile; ma noi, per una incorruttibile. 
Io quindi corro così; non in modo incerto; 
lotto al pugilato, ma non come chi 
batte l’aria...” Come ripetuto più volte 
nella Scrittura, è molto importante, per 
mantenere la nostra posizione, finire la 
corsa spirituale.  

Raggiungere una misura di fede elevata 
non deve farci diventare arroganti e 
pigri. Dobbiamo restare all’erta e pregare 
sempre, senza deviare a destra o a sinistra, 
ma con fermezza restare saldi nella fede. 
In questo modo non saremo tentati dal 

demonio, il nemico, Satana. Alla fine 
di questo percorso raggiungeremo la 
migliore dimora celeste. 

In secondo luogo, dobbiamo diventare 
fi gli spirituali  

In Matteo 18:3 si legge: “In verità vi 
dico: se non cambiate e non diventate 
come i bambini, non entrerete nel regno 
dei cieli.” Dal momento che i bambini 
piccoli non hanno ancora sviluppato un 
ego, ma hanno ancora un cuore puro, 
obbediscono ai loro genitori. Allo stesso 
modo, solo quando diventiamo figli 
spirituali possiamo obbedire alla verità, 
a quello che la Parola di Dio ci dice di 
fare o non fare. In questo modo possiamo 
amare Dio più di qualsiasi altro, e il 
nostro prossimo come noi stessi, perché i 
nostri cuori sono colmi di verità. 

In terzo luogo, dobbiamo rispettare la 
legge con amore  

Tutto quello che Gesù ha fatto sulla 
terra lo ha fatto per adempiere la Legge 
con amore.  Egl i  ha perfet tamente 
adempiuto l ’amore,  essendo s tato 
crocifi sso sulla croce per i peccatori. Con 
il suo sacrifi cio tutti gli esseri umani, che 
erano servi di Satana, possono entrare 
nel regno celeste, credendo in Gesù 
come personale Salvatore. Questo grazie 
all’amore e alla devozione di Gesù. 

Romani 13:8-10 dice: “Non abbiate 
altro debito con nessuno, se non di 
amarvi gli uni gli altri; perché chi ama 
il prossimo ha adempiuto la legge. 
Infatti il «non commettere adulterio», 
«non uccidere», «non rubare», [«non 
attestare il falso»,] «non concupire» 
e qualsiasi  altro comandamento si 
riassumono in questa parola: «Ama il 
tuo prossimo come te stesso». L’amore 
non  fa  nessun  male  a l  p ross imo; 
l’amore quindi è l’adempimento della 
legge.” Proprio come Gesù ci ha amato, 
dobbiamo amarci. Tale amore è un’arma 
potentissima che ci permette di afferrare 
il Cielo con la forza.

Dio è amore, e la Nuova Gerusalemme, 
che ospita il Suo trono, è il cuore pulsante 
dell’amore stesso. Pertanto, se odiamo 
fratelli e li passiamo sotto il nostro 
giudizio condannandoli, non potremo 
dimorare in un luogo celeste elevato. 
Che perdita per noi! L’Iddio d’amore 
ha preparato la Nuova Gerusalemme, la 
più bella dimora celeste, per noi. Prego 
nel nome del Signore che sconfiggiate 
il diavolo, il nemico, Satana, e che la 
misura della vostra fede aumenti, fino a 
poter possedere la Nuova Gerusalemme. 

Pastore Senior, Dott. Jaerock Lee

“[Dio] che dà a tutti la vita, il respiro e ogni cosa” (Atti 17:25).
“E non c’è salvezza in nessun altro; non c’è nessun altro nome sotto il cielo che è stato dato tra gli uomini di cui dobbiamo essere salvati” (Atti 4:12).
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“GCN TV possiede una grande visione 
e grande passione del Vangelo per la 
diffusione dell’amore di Gesù Cristo. 
Sono certo che porterà a compimento il 
suo impegno con successo. Attraverso 
la GCN TV, molte persone sapranno chi 
è Gesù Cristo e otterranno la vera vita 
credendo nel suo nome.”

“Sono stata toccata e sfidata dalla 
GCN TV. Il canale che sta espandendo 
il regno del Signore attraverso il suo 
meraviglioso sistema radiotelevisivo e le 
tecnologie sviluppate che utilizza. Sono 
molto felice di lavorare con GCN TV. È 
una grande benedizione per noi.”

“La programmazione di GCN TV ed i 
messaggi predicati dal Dott. Jaerock Lee 
hanno mosso i cuori degli spettatori. Ci 
ha insegnato in modo chiaro e semplice 
come vivere una vita retta per il Signore. 
Attraverso il Dott. Lee, il vangelo di Gesù 
Cristo è stato diffuso in ogni angolo della 
terra.”

“Un gran numero di spet tatori di 
Pondicherry, India, hanno r icevuto 
benedizioni attraverso le predicazioni del 
dottor Lee. Tutti i programmi di GCN TV 
hanno un grande effetto sulla crescita 
della fede dei credenti. Sto pregando 
Dio che i programmi televisivi della GCN 
vadano in onda in tutta l’India.” 

Dott. Frank Wright, ex presidente dell’NRB 
(National Religious Broadcasters)

Rosalba Rodriquez De Rincon, presidente di 
Enlace Colombia 

Igor Nikitin, Presidente di TBN Russia 

Abraham Vincent, 
Presidente di Arul Vaakku GCN TV, India 

GCN è stata fondata seguendo la volontà divina, 
unicamente per diffondere e trasmettere in tutto 
il mondo la gloria di Dio, la Trinità e il Vangelo a 
tutte le nazioni del mondo. Il mondo è sempre più 
globalizzato grazie ai nuovi media e alle possibilità 
offerte dai servizi di social network e dai sistemi 
di trasporto veloci, fatti che rendono i servizi di 
radiodiffusione altamente infl uenti. 

Viviamo negli ultimi tempi, il peccato e le tenebre 

dilagano in modo maggiore che al tempo di Sodoma e 
Gomorra. I cristiani sono chiamati a svolgere un ruolo 
centrale, ad essere luce e sale del mondo, diffondendo 
il Vangelo in tutti gli angoli della terra, e a prepararsi 
per la seconda venuta del Signore. Per adempiere a 
questa chiamata, il ministero di trasmissioni televisive 
è una necessità. In tempi come questi, GCN TV 
diffonde il Vangelo di Dio, l’amore di Gesù Cristo, e 
le opere di fuoco dello Spirito Santo al mondo intero. 

Nel Gennaio del 2000 abbiamo aperto la TV di GCN per fede. Oggi, il canale è cresciuto, i programmi sono 
visibili in tutto il mondo, tanto da essere diventato una stazione cruciale nel mondo delle trasmissioni televisive, 
al pari di altre illustri emittenti e media di stampa sia dentro che fuori dalla Corea. La Parola viva e le opere 
potenti proclamate attraverso la GCN TV hanno avuto un impatto sempre maggiore grazie agli innumerevoli 
spettatori che hanno testimoniato di aver sperimentato l’amore e la potenza di Dio, risolto problemi della vita 
reale, e scoperto il vero valore della vita attraverso i programmi trasmessi sulla GCN TV. Le immagini di 
altissima qualità prodotte attraverso tecnologia HD, i contenuti di valore ed i programmi di alto livello, sono 
stati trasmessi in questi anni in più di 170 paesi attraverso partnership con altre emittenti in tutto il mondo. 
Lettere di ringraziamento e lettere di richiesta di preghiera, che trascendono tempo e confi ni nazionali, inondano 
giorno dopo giorno le caselle postali delle nostre stazioni televisive.

L’obiettivo di GCN TV è quello di diventare la stazione televisiva cristiana più grande del mondo, mirando a 
guidare tutte le nazioni al Signore Gesù. Ambiamo ad espandere la piattaforma di broadcasting e media in modo 
che spettatori da ogni nazione possano guardare i programmi di GCN, sempre e ovunque. Dopo aver considerato 
ogni caratteristica regionale, GCN costruirà la rete che collega l’intero globo in modo da raggiungere spettatori 
con vari media, tra cui telefoni cellulari, Internet, TV via cavo e TV satellitare. In particolare, i programmi 
saranno realizzati in più lingue, così che tutte le popolazioni possano comprendere la Parola della vita più 
chiaramente e guardare le opere potenti di Dio più distintamente. Inoltre, GCN collegherà le stazioni televisive 
cristiane e le fi liali delle chiese associate, accelerando così il processo di chiesa globale. 

Le trasmissioni f ino ad oggi

La Visione 

“GCN T

Testimonianze dalle interviste

GCN porta l’Amore di Dio GCN porta l’Amore di Dio 
in tutto il mondo! in tutto il mondo! 
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“Il vangelo della santità è la strada 
benedetta che ci conduce a Dio”

Sono nato in Etiopia e mi sono trasferito in Ucraina per 
studiare, quando avevo 18 anni. Dopo la laurea, nel 1998, 
ho accettato il Signore attraverso la testimonianza di un mio 
amico. Poi, nel 2007 ho sposato Angela. Anche mia moglie, 
durante un periodo in cui stava rifl ettendo sulla vita e sul 
suo vero signifi cato, ha accettato il Signore. Ciononostante, 
persisteva in lei una costante sete spirituale.

Arrivare a capire il cuore di Dio attraverso i messaggi di 
Dott. Jaerock Lee 

Nel 2009, abbiamo installato a casa un’antenna satellitare 
per vedere i canali cristiani, ascoltare i messaggi di molti 
pastori, e comprendere la volontà di Dio in modo chiaro. 
Un giorno mi è capitato di guardare il programma del 
Dott. Jaerock Lee sulla TBN Russia. Ho sentito il grande 
amore di Dio, il suo calore, la suo comprensione, la 
considerazione immensa che ha per noi e il suo buon cuore. 
Ero molto commosso. 

In particolare, sono rimasto stupito nel sentire che le 
dimore celesti saranno differenti sulla base della nostra 
comprensione del cuore del Signore. Ascoltando il suo 
messaggio, così chiaro, mi sono sentito felice, perché 
ho incontrato il pastore che avevo ardentemente cercato. 
Inoltre, gli occhi del dottor Lee sono colmi di bontà e mi 
facevano percepire il suo amore per le anime. Tutto questo 
muoveva grandemente il mio cuore. 

A quel tempo, il programma del Dott. Lee andava in onda 
a mezzanotte, un vero energizzante per le nostre vite. In 
realtà, sebbene avremmo dovuto dormire dopo un giorno di 
lavoro, aspettavamo il programma con il cuore trepidante e 
il quaderno per gli appunti in mano. Attraverso la preghiera 
per i malati – che faceva dopo ogni messaggio – abbiamo 
ricevuto il fuoco dello Spirito e la stanchezza spariva.

Desideravamo ascoltare più messaggi del Dott. Lee, 
così abbiamo comprato un computer per accedere al sito 
web de la Chiesa Centrale Manmin. I servizi del sito erano 
disponibili in molte lingue come inglese, giapponese, 
cinese, francese, spagnolo e tedesco. C’era anche il russo, 
quindi fummo felicissimi.

Potevamo ascoltare i vari messaggi, tra cui ‘La Misura 
della Fede’ e ’Il Messaggio della Croce’ ogni volta che 
volevamo. Il sito offre anche i file audio e i testi dei 
sermoni, nonché i video, così li abbiamo stampati e studiati 
e condivisi con molte persone. Non solo, abbiamo goduto 
di eccezionali spettacoli culturali cristiani e di tantissime 
testimonianze di persone che hanno sperimentato la potenza 
di Dio.  

Come la mia anima prospera, tutto in me prospera
Il Dott. Jaerock Lee ha cambiato il mio cuore e mi ha 

insegnato a essere benedetto nello spirito e nel corpo. 
Faccio un esempio. Non molto tempo dopo quello che 
ho raccontato, ho aperto un negozio di prodotti in pelle e 
accessori moda. Nel giro di poco tempo, un negozio che 
vende lo stesso tipo di prodotti ha aperto meno di 100 mt 
dal mio. Mi sentivo male, pensavo sempre come avessero 
potuto fare una cosa del genere. Pregai che il negozio 
chiudesse.

Il Dott. Lee in una predicazione fece un esempio 
proprio da una situazione simile alla mia. Specificò che 
Dio non può rispondere alla preghiera di chi chiede di 
provocare guai nella vita degli altri. Ha raccomandato ai 
credenti di offrire solo preghiere che contengano del bene. 
Nell’ascoltare queste cose mi sono sentito imbarazzato e 

dispiaciuto e mi sono pentito di fronte a DIo. In seguito, 
ho pregato che il negozio facesse affari e ho continuato ad 
avere buoni rapporti con il proprietario. 

Inoltre, il suo insegnamento mi ha permesso di 
comprendere che è il grande amore di Dio che ci insegna 
nella sua Parola cosa fare, non fare, di cosa sbarazzarci o 
cosa tenere. Ho applicato gli insegnamenti della Parola e 
uno ad uno nella mia vita e la mia vita è incredibilmente 
cambiata. 

In passato,  l icenziavo i  miei  dipendenti  se si 
comportavano male, ma ora non lo faccio più. Mi guardo 
indietro, guardo a me prima, rendo grazie, cercare di 
allargare il mio cuore e agisco con bontà e amore nel 
mio cuore. Se un dipendente ha fatto un errore, io non lo 
sgrido, lo tratto con benevolenza e con amore, gli faccio un 
regalo, al posto di licenziarlo. Ho iniziato anche a odiare 
il male, che ho imparato a riconoscere che è presente nel 
mio cuore; per questo prego con digiuno e faccio del mio 
meglio per condurre una vita che esprima tutta la fragranza 
di Cristo. 

Dio ha riversato ogni benedizione sulla mia attività. Ora 
ho tre negozi e anche la mia decima è aumentata, da 100-
200 dollari a 500 e adesso a 1000 dollari. Alleluia! 

Abbiamo finalmente visitato Chiesa Centrale Manmin 
come avevamo sognato 

Mia moglie ed io ci siamo preparati in preghiera nel 
corso di diversi anni per incontrare il Pastore Senior Dott. 
Jaerock Lee. Infine, il 12 febbraio del 2014 abbiamo 
visitato la Chiesa Centrale Manmin come avevamo 
desiderato e siamo stati in Corea per nove giorni. 

Mi è dispiaciuto non aver potuto incontrare il pastore 
Lee perché quello era il suo periodo di preghiera nella casa 
di preghiera in montagna, ma Dio ci ha elargito grazia 
indicibile e grandi emozioni. Abbiamo partecipato a molti 
servizi e incontri, tra cui il servizio della Domenica mattina 
e quello della sera, la veglia di preghiera notturna del 
Venerdì, gli incontri di preghiera per la guarigione divina 
e quello di Daniele che si tiene ogni sera. Nel frattempo, 
ho ricevuto la pienezza dello Spirito e sono stato ripieno 
dell’amore di Dio. 

I membri della chiesa sono tutti gentili, hanno pregato 
per noi con il cuore. Li unisce la speranza per il Cielo e 
l’amore attraverso il quale condurre la loro vita cristiana 
felice. Soprattutto, ci siamo resi conto che è molto 
importante pregare ogni giorno, e ogni giorno santifi care il 
proprio cuore. Durante gli incontri di preghiera di Daniele, 
la signora Boknim Lee, Presidente del Centro di Preghiera 
Manmin, ha pregato per me e mia moglie. Il fuoco dello 
Spirito Santo è sceso su di noi, insieme a una grande pace 
e grande emozione, che ha riempito i nostri cuori.

Durante il servizio di Mercoledì 19 febbraio 2014, io 
e mia moglie abbiamo chiesto di essere registrati come 
membri della Chiesa Centrale Manmin. Siamo stati accolti 
dalla fratellanza e la nostra felicità è stata completa. E ‘stato 
un viaggio breve, ma ho potuto vedere, ascoltare, imparare, 
e sperimentare molte cose. Ora sono tornato in Ucraina, e 
ogni qual volta penso all’amore di Dio che è sempre con 
noi, mi riempio di gioia e coraggio.  

Voglio raggiungere il cuore del Signore e diffondere il 
vangelo della santità in tutta l’Ucraina. Rendo ogni grazia e 
ogni gloria a Dio che mi ha permesso di incontrare il vero 
pastore, proprio in questo tempo così pieno di malvagità e 
peccato, che mi ha cambiato con la Parola della Vita.

Fratello Antone e sua moglie Angela 
(Kharkov – Ucraina) 
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“Gli insegnamenti 
del Dott. Jaerock Lee sono chiari 

e suffi cienti. Soddisfano
la mia sete spirituale. 

Sono stato molto felice 
di incontrare il mio pastore 

che avevo avidamente ricercato.”
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